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関 島 百 合
（会派みらい）
【 40 分 】

重層的支援の取組について

重層的支援の取組は

行財政改革大綱の改定期を迎え、策定に向けた基本
的な考え方は

今後の考え方として総合計画と財政計画の関係性を
どう考えるか

技能労働者確保について

建築・建設に係る技能労働者確保に関して

担い手不足が著しいと思われる建築・建設に従事す
る技能労働者の実態把握を行うことは

産業政策として建築・建設関係の公契約時に労働単
価の下限額の要請をしていくことは

若者が何でも相談しやすい環境づくりに向けた当市
の取組は

若者に寄り添う相談員の人材確保をどう考える
か

若者・単身世帯向け居場所づくりへの考えは

若者の社会的つながりの場をどう創るか

スケートボードパークＩＩＤＡの例にみる若者
の社会的つながりづくりへの考えは
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いいだ未来デザイン2028後期計画期間における財政
の見通しは

原 和 世
（会派みらい）
【 30 分 】

市の財政運営について

財政の健全性をどのように担保していくかに関して

宮 脇 邦 彦
（ 公 明 党 ）
【 20 分 】

若者が集うまちの将来像について

若者に選ばれる飯田市をどう描くか

若者たちの意識をどう把握し評価しているか
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オ 更新が必要と考えるがどのような時を想定して
いるか

避難訓練などで目にする要配慮者と避難行動要支援
者の違いは

個別避難計画とはどのようなものか

避難行動要支援者名簿とは

名簿登録者の範囲と計画作成の対象者は

作成にあたっての説明と同意をどのように進め
るか

アプリでの作成が想定されているが支援をどの
ように行うか

飯田市全体の取組にしていくことについてはどうか

これまでの取組から考える課題は

市民への啓発、市民が理解を深めるためにどう取り組む
か

市 瀬 芳 明
（日本共産党）
【 30 分 】

高齢期の特性に配慮した防災・防犯対策の考えは

避難行動要支援者の個別避難計画について

支援を求めている家族（人）に必要な情報は届いて
いるか

当事者に寄り添う力と、当事者とつながる力は大切
だと思うが、どのように対応能力を伸ばしていくか

重層的支援の現場では長年にわたる継続と根気が必
要になるが、今後の職員体制をどう考えるか

「心と命」に寄り添う松尾地区の取組の継続性は

重層的支援の窓口はどのように機能しているか

相談件数、相談内容等の状況は

相談後の対応と「アウトリーチ」「伴走型支援」の
実態は

重層的支援に取り組む中で、制度の狭間で埋もれて
きた人や、いろいろな困難が重複している人をどう
把握してきたか

重層的支援に必要な情報を庁内でどう有機的に生か
しているか
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市 瀬 芳 明
（日本共産党）
【 30 分 】

構造的課題解決に向けた大学誘致について

市長の現在の決意は

大学誘致に関しての今後の具体的な取組は

計画の概要は

計画における目標達成には勤務時間の短縮が重要と
思うがどうか

計画で事業主のやるべきことは

飯田市職員が楽しく働くには何が必要か

補助を複数年度で計画することはできないか

飯田市職員が楽しく働くことについて

「飯田市職員の仕事と生活の調和の推進に関する事業主
行動計画」について

事業主行動計画の目的は

飯田市の検討状況は

近隣市町村の導入状況は

木 下 德 康
（新政いいだ）
【 40 分 】

民間保育所・認定こども園の副食費について

物価高騰対策による副食費補助の経過は

長 谷 部 春 生
（会派きぼ う ）
【 30 分 】

飯田で育ってよかった、飯田がよかったと実感できるまちづ
くりについて

大学の誘致をはじめとした進学先の選択肢について

補助の目的は

令和７年度の補助の見通しは

作成された個別計画の閲覧方法をどのように想
定しているか

計画作成までのスケジュールはあるか

計画作成後どのような効果が期待できるか

介護保険住宅改修費等の受領委任払いについて

償還払いと受領委任払いの違いは
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民間事業者の求人状況は

人手不足解消に向けた取組は

飯田市奨学金貸与事業の現状と返還免除の状況は

長 谷 部 春 生
（会派きぼ う ）
【 30 分 】

Ｕターン推進政策について

卒業後の進路について

大学との連携について

学輪ＩＩＤＡ、運動部の合宿、フィールドワー
ク、ボランティア等があるが、大学との連携の
状況は
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